

田子山富士保存会
会報 第19号
令和3年5月発行



国指定重要有形民俗文化財・明治5年（1872年）6月築造

事務局所在
志木市商工会事務局内
志木市本町1-6-30
048-471-0049
www.tagoyamafuji.org

国指定 記念事業 「報告会」 開催

昨年3月、田子山富士塚が「国指定 重要有形民俗文化財」に指定されたことを記念して、「国指定記念事業実行委員会」が組織されました。しかし、記念事業として企画した「記念式典」・「祝賀会」などはコロナ禍のため残念ながら実施出来ませんでした。本年3月22日、志木市民会館にて「国指定記念事業報告会」をやっと開催することができました。

「報告会」はコロナ対策としてスペースを確保した中、香川志木市長、柚木教育長に出席いただき、右の写真の「報告書」に基づき、①国指定までの経過報

②記念事業の実施結果報告に続き、③富士山文化研究会会長代理：中嶋信彰氏により、「文化財としての『富士塚』」とのテーマで記念講演いただき、盛会に内に無事終了することができました。

会員の皆さまをはじめ、多くの方々のご支援に感謝申し上げますとともに、今後とも引き続きご支援のほどお願い申し上げます。 会長：清水良介



中嶋信彰氏の記念講演



今後の日程

6月 6日 (日) 9時	草刈り清掃	9月 19日 (日) 9時	草刈り清掃
7月 4日 (日) 10時	山開き	11月 21日 (日) 9時	草刈り清掃
8月 21日 (土) 17時半	山仕舞い (お焚き上げ)		

市内の小学生在が山登りに！

令和2年度はコロナにもかかわらず、市内の小学校3校の3年生が、田子山富士に登りにきてくれました。張り切って説明したところ、大変喜んでくれ、印象に残ったとの声をいただきました。やりがいがあり、エネルギーをもらえる気がして嬉しいです。



紙芝居で由来の説明



富士山に登ったア～



敷島神社拝殿にて

東京電力様のご好意により、「高所作業車」で、普段とどかない所の刈込みが出来ました。また境内にある国旗掲揚塔のポールも銀色に塗ることができました。ありがとうございました！（3月15日）



今年度は「総会」を開催しました

4月18日、敷島神社社務所にて「総会」を開催した所、41名の参加をいただき、全ての議案が承認されました。穂坂衆議院議員はじめ、相談役の議員の皆様にも出席いただきました。

令和3年度もコロナの影響が不透明な状況にありますが、可能な範囲で精一杯活動を進めて参りたいと思いますので、皆さまのご支援ご協力をお願いします。

大野埼玉県知事の田子山富士登山 2度中止

4月23日、大野元裕埼玉県知事が、「ふれあい訪問」として来られ、田子山富士塚に登り、敷島神社社務所内で懇談を行う予定でしたが、コロナのため4時間前に中止になってしまいました。中止になったのは、2月につづいて、これで2度目。誠に残念ですが、コロナのためでは仕方ありません。またの機会を期待しましょう。